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Presenti n.  16, Assenti n.   1

Partecipa alla seduta  il SEGRETARIO GENERALE dott. Mazzier Nicoletta.
Il SINDACO Giuliato Stefano, riconosciuta la legalità dell'adunanza, assume la presidenza e, dichiarata aperta la
seduta, invita il Consiglio a deliberare sull�'oggetto sopraindicato posto all�'ordine del giorno e chiama a fungere da
scrutatori i Consiglieri:
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Pavan Angela
SIMIONATO MARTINA

PUBBLICAZIONE
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disposizioni normative.
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Oggetto: APPROVAZIONE RENDICONTO DI GESTIONE 2019

Premesso che:
- la Giunta Comunale, con deliberazione n. 38 del 24.04.2020, ha predisposto lo schema di rendiconto 2019,
redatto secondo gli schemi di cui all’allegato 10 del D. Lgs. n. 118/2011 e corredato degli allegati previsti
dall’art. 11, comma 4, del citato Decreto;
- l’art. 151, comma 5, del D.Lgs. n. 267/00 prevede che i risultati della gestione finanziaria, economica e
patrimoniale sono dimostrati nel rendiconto comprendente il conto del bilancio, il conto economico e lo stato
patrimoniale;
- l’art. 151, comma 6, del D.Lgs. n. 267/00 statuisce, inoltre, che al rendiconto sia allegata una relazione
della Giunta sulla gestione che esprime le valutazioni di efficacia dell'azione condotta sulla base dei risultati
conseguiti;
- secondo quanto previsto dall’art. 231 del D.Lgs. n. 267/00, la suddetta relazione sulla gestione è un
documento illustrativo che contiene ogni eventuale informazione utile a una migliore comprensione dei dati
contabili ed è predisposta secondo le modalità previste dall'art. 11, comma 6, del D.Lgs. 23 giugno 2011 n.
118 e ss.mm.;
- l’art. 227, comma 1, del D.Lgs. n. 267/00 stabilisce che la dimostrazione dei risultati di gestione avviene
mediante il rendiconto della gestione, il quale comprende il conto del bilancio, il conto economico e lo stato
patrimoniale;
- l’art. 227, comma 2, del D.Lgs. n. 267/00 stabilisce che il Rendiconto è deliberato entro il 30 aprile
dell’anno successivo dall’organo consiliare, tenuto motivatamente conto della relazione dell’Ogano di
revisione;
- gli artt. 228 e 229 del D.Lgs. n. 267/00 disciplinano rispettivamente i contenuti del conto del bilancio e del
conto economico;
- l’art. 230 del D.Lgs. n. 267/00 stabilisce che il conto del patrimonio rileva i risultati della gestione
patrimoniale e riassume la consistenza del patrimonio al termine dell’esercizio, evidenziando le variazioni
intervenute nel corso dello stesso rispetto alla consistenza iniziale;
- l’art. 227, comma 2, del D.Lgs. n. 267/00 e il principio contabile applicato concernente la programmazione
di bilancio, allegato 4/1 al D.Lgs. n. 118/2011 stabiliscono che gli enti approvino il rendiconto della gestione
entro il 30 aprile dell’esercizio successivo;
- l'art. 107, comma 1, lett. a) del D.L. n. 18/2020, conv. con mod., nella L. 24 aprile 2020, n. 27  recante
“Misure di potenziamento del Servizio Sanitario Nazionale e di sostegno economico per famiglie, lavoratori
e imprese connesse all’emergenza epidemiologica da Covid –19” ha disposto il differimento dei termini per
l’approvazione del rendiconto di gestione 2019 al 30 giugno 2020;

Dato atto che è stata verificata la concordanza del conto del Tesoriere, reso ai sensi dell’art. 93, comma 2,
del D. Lgs. n. 267/00, con le scritture contabili dell’Ente;

Dato atto che il rendiconto della gestione 2018 è stato approvato con deliberazione del Consiglio Comunale
n. 14 del 18.04.2019, esecutiva ai sensi di legge;

Richiamate:
- la deliberazione di Consiglio Comunale n. 45 del 21.12.2018, con la quale veniva approvato il Bilancio di
previsione 2019-2021 con i relativi allegati, redatti negli schemi previsti dal D. Lgs. n. 118/2011;
- la deliberazione di Consiglio Comunale n. 22 del 18.07.2019, con la quale è stata approvata la verifica della
permanenza degli equilibri di bilancio, ai sensi dell'art. 193 del D. Lgs. n. 267/00;
- la deliberazione di Giunta Comunale n. 25 del 10.03.2020, con la quale si è provveduto al riaccertamento
ordinario dei residui attivi e passivi di parte corrente e di parte capitale ai sensi dell'art. 3, comma 7, del D.
Lgs. n. 118/2011 e s.m.i.;
- la deliberazione di Giunta Comunale n. 38 del 24.04.2020, che ha approvato lo schema di rendiconto 2019
redatto secondo quanto stabilito dal D.Lgs. n. 267/00 e dal D.Lgs. n. 118/2011;

Rilevato che, come illustrato nella Circ. MEF n. 5/2020, gli Enti Locali sono tenuti, a partire dall’esercizio
2019, a rispettare esclusivamente gli equilibri previsti dal D.Lgs. n. 118/2011, come previsto dall'art. 1,
comma 821, della Legge n. 145/2018, ossia il saldo tra il complesso delle entrate e delle spese, con utilizzo
avanzi, fondo pluriennale vincolato e debito;
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Considerato che:
- per la graduale determinazione dell'equilibrio di bilancio a consuntivo, ogni Ente deve calcolare il risultato
di competenza (W1), l'equilibrio di bilancio (W2) e l'equilibrio complessivo (W3);
- resta in ogni caso obbligatorio conseguire un risultato di competenza (W1) non negativo, ai fini della
verifica del rispetto degli equilibri di cui all'art. 1, comma 821, della Legge n. 145/2018;
- gli Enti devono tendere al rispetto dell'equilibrio di bilancio (W2), che rappresenta l'effettiva capacità di
garantire, a consuntivo, la copertura integrale degli impegni, del ripiano del disavanzo, dei vincoli e degli
accantonamenti di bilancio;

Verificato dunque che, sulla base dei dati rilevati dalla contabilità finanziaria e come risulta dal prospetto di
verifica degli equilibri (All. n. 10, D.Lgs. n. 118/2011), il conto del bilancio dell’esercizio 2019 evidenzia:
- un risultato di competenza pari a € 185.720,60 (W1 non negativo);
- il rispetto dell’equilibrio di bilancio pari a euro 130.200,73 (W2 equilibrio a cui tendere);

Visti:
in allegato A) alla presente deliberazione, di cui fanno parte integrante e sostanziale:
- il conto consuntivo dell’esercizio 2019, completo del conto del patrimonio, conto economico e tutti i
prospetti riepilogativi previsti dal modello “allegato 10” al D. Lgs. n. 118/2011;
- il piano degli indicatori di bilancio e dei risultati di bilancio di cui all’art. 18bis del D. Lgs. n. 118/11;
- la tabella dei parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale;
- il prospetto dei dati Siope;

in allegato B) alla presente deliberazione, di cui fa parte integrante e sostanziale, la relazione illustrativa
della Giunta Comunale approvata con deliberazione n. 38 del 24.04.2020;

in allegato C) alla presente deliberazione, di cui fa parte integrante e sostanziale, la nota integrativa di cui
all’art. 11, comma 6, del D.Lgs. n. 118/2011, approvata con deliberazione della Giunta Comunale n. 38 del
24.04.2020;

Vista la relazione dell’Organo di Revisione in data 18.05.2020, redatta ai sensi degli artt. 234 e 239 del D.
Lgs. n. 267/00, che pone in evidenza la regolarità contabile e finanziaria della gestione dell’Ente e attesta la
corrispondenza del rendiconto alle risultanze di gestione (allegato D);

Dato atto:
- che del deposito della proposta di rendiconto 2019 e della relativa documentazione è stata data notizia ai
Consiglieri Comunali, ai sensi dell’art. 27, comma 5, del vigente Regolamento di Contabilità, con nota prot.
n. 6890 del 29.04.2020;
- l’avanzo di amministrazione risultante dal conto di bilancio ammonta a € 299.531,51, sul quale dovranno
essere iscritti vincoli, relativi al fondo crediti di dubbia esigibilità, e accantonamenti, previsti per legge, per
complessivi € 58.750,97;

Preso atto di quanto emerso nel corso della discussione, registrata su supporto magnetico e allegata al
presente provvedimento quale parte integrante e sostanziale;

Visti i pareri favorevoli, in ordine alla regolarità tecnica e contabile, espressi sulla proposta di deliberazione
dal Responsabile del Servizio e dal Responsabile di Ragioneria ai sensi dell’art. 49, comma 1, e dell'art. 147
bis del D. Lgs. n. 267/00;

Con n. 12 voti favorevoli e n. 5 voti contrari (Battaglion, Benetti, Simionato, Bianchini e Spolverato),
espressi per alzata di mano dai n. 17 Consiglieri presenti, essendo nel frattempo entrata la Consigliera
Spolverato,

DELIBERA

1. di approvare il rendiconto della gestione relativo all'esercizio finanziario 2019 comprendente il conto del
bilancio, il conto economico, il conto del patrimonio, completo di tutti i prospetti riepilogativi elencati in
premessa (allegato A), nelle risultanze finali sottoriportate, facenti parte integrante della presente
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deliberazione e la relazione illustrativa della Giunta Comunale (allegato B) corredata dalla nota integrativa
(all. C):

QUADRO RIASSUNTIVO DELLA GESTIONE FINANZIARIA - Anno 2019
G  E  S  T  I  O  N  E

Residui Competenza TOTALE
Fondo di cassa al 1° gennaio =========== ============         2.959.341,58
RISCOSSIONI      193.128,58      6.215.211,32      6.408.339,90
PAGAMENTI 1.146.965,66 6.362.871,41 7.509.837,07
FONDO DI CASSA AL 31 DICEMBRE       1.857.844,41
PAGAMENTI per azioni esecutive non regolarizzate al 31 Dicembre 0,00
DIFFERENZA         0,0

RESIDUI ATTIVI      71.218,95 329.469,55 400.688,50
RESIDUI PASSIVI    130.962,82 666.127,04 797.089,86
Fondo pluriennale vincolato per spese correnti        110.746,68
Fondo pluriennale vincolato per spese conto capitale        1.051.164,86

 AVANZO (+) 299.531,51

RISULTATO
DI

   AMMINISTRAZIONE

- Fondi accantonati
- Fondi vincolati

47.731,00
11.019,97

- Fondi per finanziamento spese in conto capitale  125.656,07
- Fondi non vincolati 115.124,47

2. di approvare la costituzione sull’avanzo di amministrazione, ammontante a complessivi € 299.531,51, dei
seguenti accantonamenti e vincoli:
- per fondo crediti di dubbia esigibilità: € 47.731,00;
- per vincoli derivanti da leggi e principi contabili: € 6.019,97;
- per vincoli formalmente attribuiti dall’ente: € 5.000,00;

3. di approvare il conto economico e il conto del patrimonio nelle seguenti risultanze:

CONTO ECONOMICO 2019 IMPORTI
Proventi della gestione 5.125.960,10
Costi della gestione 5.201.427,45
Proventi e oneri finanziari -185.755,33
Rettifiche di valore attività finanziarie 1.764.403,20
Proventi e oneri straordinari 96.028,46
Risultato, prima delle imposte 1.599.210,02
Imposte 83.025,53
Risultato d'esercizio 1.516.184,49

CONTO DEL PATRIMONIO 2019 - in sintesi
ATTIVO PASSIVO

Immobilizzazioni 30.336.244,69Patrimonio netto 20.025.667,51
Attivo circolante 2.210.771,91Debiti 4.672.993,34
Ratei e risconti 15.517,40Ratei e risconti 7.863.873,15

Totale attivo 32.562.534,00Totale passivo 32.562.534,00
CONTI D'ORDINE 1.051.164,86

4. di dare atto che, sulla base dei dati rilevati dalla contabilità finanziaria e come risulta dal prospetto di
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verifica degli equilibri (pg. 56), il conto del bilancio dell'esercizio 2019 evidenzia, ai sensi dell’art. 1, comma
821, della Legge n. 145/2018, un risultato di competenza pari a € 185.720,60 (W1 non negativo), nonché il
rispetto dell'equilibrio di bilancio (W2) che risulta pari ad euro 130.200,73.

Successivamente, con n. 12 voti favorevoli e n. 5 voti contrari (Battaglion, Benetti, Simionato, Bianchini e
Spolverato), espressi per alzata di mano dai n. 17 Consiglieri presenti, la presente deliberazione viene
dichiarata immediatamente eseguibile, stante l'urgenza di proseguire con l'attività amministrativa, ai sensi
dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. n. 267/00.
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 Verbale di C.C. n. 12 del 25.06.2020

Trascrizione interventi

SINDACO: Con questa Delibera andiamo ad approvare il rendiconto 2019 che è stato certificato e ringrazio
il Dottor Albonetti. È una gestione sana, da parte dell’Ente Comunale, sono stati rispettati tutti i parametri,
non sono state riscontrate violazioni alle norme contabili, quindi, c’è la regolarità delle procedure. La
contabilizzazione delle entrate e le spese sono state, in conformità delle Leggi e dei Regolamenti. E anche
c’è questa corrispondenza fra i dati di Bilancio e quello delle scritture contabili. È stato rispettato il principio
della competenza finanziaria, per quanto riguarda gli accertamenti e impegni. È stato presentato
correttamente il conto del Bilancio, c’è, quindi, c’è una relazione specifica agli impegni di Legge, è
l’equivalenza fra gli accertamenti di entrata e gli impegni di spesa. Il rispetto anche qui dei limiti
dell’indebitamento, al divieto d’indebitarsi le spese diverse da quelle dell’investimento. C’è stata anche la
certificazione degli obiettivi. Per quanto concerne il saldo di finanza pubblica e il rispetto anche del
contenimento e riduzione delle spese del personale e dei vincoli delle assunzioni. L’avanzo che è scaturito da
questa gestione, ammonta a € 300.000,00 scarsi, di cui una parte accantonata, scusate, per i fondi di crediti di
dubbia esigibilità ammonta a € 47.000,00 la parte vincolata, invece, per quanto riguarda la rinegoziazione dei
contratti pubblici, piuttosto che trattamento di fine mandato del Sindaco ammonta a € 11.000,00. Una parte,
quella parte destinata a investimenti ammonta a € 125.000,00 e la parte disponibile per investimenti,
piuttosto che alcune spese una tantum è di € 115.000,00. Per quanto riguarda, eventualmente, alcuni fondi
spese per rischi futuri, il fondo contenziosi, non è stato costituto nessun fondo contenziosi. Per quanto
riguarda il fondo partite, perdite, scusate, Aziende di Società partecipate non è stato costituito, in quanto, i
Bilanci delle stesse non riportano perdite di esercizio. Poi, per quanto riguarda l’analisi dell’indebitamento e
gestione del debito, ad oggi, diciamo, ammonta l’indebitamento dell’Ente a € 3.875.000,00 e inoltre, come si
vede, c’è anche il contratto di leasing, il canone annuo che versiamo, che riguarda soprattutto la mensa
scolastica e la sala, questa sala dell’auditorium, sempre di € 115.000,00 e la scadenza è 12 settembre del
2031. Per quanto riguarda i permessi a costruire, si sono attestati intorno ai € 500.000,00 sanzioni
amministrative pecuniarie per violazione del Codice della Strada intorno ai € 100.000,00, per quanto
riguarda spese per il personale, la spesa per reti di lavoro dipendenti sostenuta nell’anno 2019 e relative
sanzioni, hanno rispettato i vincoli e i vari obblighi di riduzione della spesa del personale. Per quanto
riguarda, invece, è assente l’Assessore ai lavori pubblici, lo scorso anno sono stati fatti interventi sugli
immobili, abbiamo avuto la sistemazione del tetto e restauro delle pareti di Villa Bembo per un ammontare
di € 160.000,00 c’è stata anche l’inaugurazione della nuova direzione didattica che ha avuto un costo di €
800.000,00. Abbiamo proceduto con il primo stralcio sostituzione serramenti della scuola secondaria
Gramsci € 100.000,00 e l’anno scorso siamo andati anche a sostituire le caldaie della Rodari, € 90.000.
Inoltre, era partito anche il primo stralcio di sostituzione serramenti, anche della scuola Collodi € 90.000,00
di Lughignano.
Per quanto riguarda la viabilità e la sicurezza, è stata ripristinata la staccionata della ciclabile
Casale-Lughigliano, le asfaltature di Via Masotti, Matteotti e Marconi € 270.000,00, sono stati rifatti quattro
passaggi pedonali illuminati, € 80.000,00. Abbiamo sistemato due marciapiedi quello di Via Belvedere e Via
Piave per 50.000 €, e modifiche ad alcuni punti della viabilità. Inoltre, abbiamo dovuto intervenire anche sul
campo da calcio di Lughignano, in quanto, abbiamo dovuto dare, diciamo, sistemazione soprattutto alla
recinzione esterna, con € 25.000,00. Da questi lavori durante l’anno scorso, siamo riusciti ad avere un
recupero dal conto termico di quasi € 14.000,00 e che, chiaramente, questo proseguirà anche quest’anno,
perché ci sono altri lavori che vanno a definire poi guadagni per il conto termico. Sempre l’anno scorso, è
iniziato anche il finanziamento, è stato indetto il finanziamento per il rifacimento di Via Garibaldi, quello di
Via Nuova Trevigiana che avete visto ed è partito, e anche è stato finanziato l’anno scorso, il secondo
stralcio per la sostituzione dei serramenti e anche il consolidamento dal punto di vista della sicurezza
sismica, sono i lavori che vedete qui fuori della scuola secondaria della Gramsci. Ora dò la parola
all’Assessore Biotti.

ASS. BIOTTI: Grazie, Signor Sindaco. Cerco di riassumere un po’ il rendiconto di gestione 2019 per i
capitoli che mi riguardano. Parto dalla sicurezza. Continua il lavoro con la Polizia Municipale, con i
Carabinieri e con il tavolo sicurezza, che è sempre attivo e sta dando i sui frutti abbiamo investito circa €
30.000,00, per continuare il processo di vigilanza. Vigilanza che, riguarda il discorso delle telecamere e nel
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2019 siamo riusciti a prendere l’area di Conscio, con due telecamere e lettura targhe e di contesto. Volevo
anche segnalare l’ottimo lavoro fatto da parte della Polizia Municipale, perché nel 2019 sono stati incassati €
106.000,00 per sanzioni amministrative e Codice della Strada. Quindi, il lavoro del controllo del territorio io
dico sempre che dà i suoi frutti, ma non per reprimere, ma perché, appunto, è per prevenire. L’altro capitolo
che mi riguarda è la cultura. L’anno scorso abbiamo speso circa € 26.000,00 e sono stati investiti in
progettualità. Progettualità che qui, spendo una parola, continua da anni. Sono progetti che ormai sono in
essere da 6/7 anni e che ci crediamo e quindi, abbiamo continuato con “Casale Musica”, “Teatro dei
burattini”, “Sile Jazz”, “concerto di Natale” e “festival organistico”. Quindi, su questo, sono stati investiti
circa € 26.000,00. Per quanto riguarda le attività produttive, è un capitolo che non ha risorse, praticamente,
però voglio sempre sottolineare l’ottimo lavoro con il Forum attività produttive. Anche all’ultimo incontro
fatto in questa sede, circa 20 giorni fa, erano presenti 8 Associazioni di categoria, e credo che sia un lavoro
importante per il territorio, anche in questo tempo, soprattutto di difficoltà economica. Grazie.

SINDACO: Grazie, Assessore. Dò la parola all’Assessore Segato.

ASS. SEGATO: Per quanto riguarda la missione 4 “diritto allo studio”, per l’anno 2019 è stato mantenuto il
contributo all’Istituto Comprensivo a sostegno delle progettualità di cui, quotidianamente, gli alunni possono
beneficiare per una migliore e maggiore offerta didattica. Sono € 33.000,00, infatti, i soldi stanziati ed
erogati a sostegno delle attività dove, nell’anno 2019 abbiamo incentivato con nuovi progetti come “Casale
Sicura”, progetti ideati e sviluppati dal nostro Consigliere Baldessin nell’Ambito della salute, rivolto alla
prevenzione e alla promozione del benessere declinato in alimentazione consapevole con lezioni teoriche,
seguite da professionisti e con lezioni pratiche. Gli importanti interventi con il SUEM di Treviso, rivolto agli
alunni delle classi terze delle scuole secondarie e sulle prime nozioni di primo soccorso. Novità, sempre del
2019, è stato il progetto ideato dal nostro Consigliere Lucarelli “Più sport a scuola”, nelle giornate dal 7
all’11 marzo, dove, campioni nazionali olimpici come, per esempio, Barbara Bozzobon o Alessandra
Cortesia e tanti altri, si sono alternati in tutti i plessi scolastici, portando la loro esperienza concreta e
d’impegno nella vita, conciliando lo studio e lo sport. Inoltre, abbiamo sviluppato altri momenti di
sensibilizzazione alla cittadinanza, agli alunni stessi, sulla diversità e integrazione e su temi importanti, come
la disabilità e l’autismo. Un'altra novità del 2019 è stato il sostegno dell’Amministrazione per il tempo
integrato nelle scuole primarie, della scuola Berto, e Polo, le due scuole primarie delle Frazioni,
contribuendo con ulteriori € 2.000,00 a favore delle famiglie degli iscritti e per l’abbattimento del costo dei
servizi. Abbiamo dato continuità a tanti altri progetti, come quello sulle borse di studio agli studenti della
scuola Gramsci. Inoltre, è sempre importante ricordare il progetto a sostegno degli alunni e delle famiglie,
con lo studio assistito, dove, 25 alunni si alternano nei mesi tra ottobre e maggio due volte alla settimana per
il recupero dei compiti, e una maggiore offerta, appunto, di apprendimento, e lo spazio di ascolto dove viene,
sempre da ottobre a maggio, con 11 ore a settimana, una professionista all’interno della scuola, a
disposizione sia delle famiglie, che degli alunni e degli insegnanti. Sono due progetti per un totale di €
18.000,00. Inoltre, per la missione 12, invece, l’uscita più corposa nel Bilancio della missione 12 è all’unità
sanitaria locale dall’ULSS 2 un contributo che, nel 2019, come quota capitaria, è stata di € 23,66 per le
deleghe della disabilità, età evolutiva, salute mentale e dipendenze. In questa missione abbiamo sempre
garantito tutti gli interventi assistenziali a persone, ricoverati in strutture, l’assistenza economica alle
famiglie, in condizione di disagio, e inoltre, il progetto RIA nel 2019 ha visto 5 persone in condizione di
disagio, accompagnati in percorsi di elaborativi e l’altra novità del 2019 è stata una maggiore attenzione
rivolta agli anziani, in particolare alle persone sole senza familiari. Abbiamo stabilito un confronto con i
servizi sociali, medici di base, le Parrocchie, e realtà come la Casa di Riposo “Ca’ dei Fiori” e
l’Associazione AUSER e AVIS e inoltre, abbiamo dato ampio spazio “all’invecchiamento attivo”, un
progetto finanziato dalla Regione Veneto. Grazie.

SINDACO: Grazie, Assessore dò la parola all’Assessore Da Ros.

ASS. DA ROS: Grazie, Signor Sindaco. Brevemente vado solo a sottolineare alcune delle attività relative
alle deleghe, per quanto riguardo la delega, diciamo, al settore dell’ambiente, una delle attività che abbiamo
portato a termine è quella dello sportello energia, a conseguenza, di una pianificazione di un’attività che è
quella del PAES che portiamo avanti da molto tempo. Abbiamo offerto gratuitamente ai cittadini di Casale,
la possibilità di interloquire con degli esperti in materia di risparmio energetico, sia dal punto di vista delle
agevolazioni, sia dal punto di vista, diciamo, proprio strutturale, e abbiamo avuto modo di incrociare, di
avere a disposizione per dieci settimane, per dieci incontri, un esperto. Sono state fornite 12 consulenze
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telefoniche e di persona anche a delle aziende per dei progetti che erano in atto. Sono stati fatti anche degli
incontri con il Forum delle attività produttive e con la dirigente scolastica. Altro capitolo che, abbiamo
portato avanti è quello delle agevolazioni per il cambio delle caldaie che, quest’anno si era arricchito anche
del capitolo delle biciclette ed è stata un’iniziativa di successo, perché, ancora una volta, le richieste hanno
superato le nostre prime previsioni, siamo riusciti ad accontentare tutti, e siamo arrivati a sostituire anche
quest’anno 26 caldaie portando il totale delle attività di sovvenzione ai cittadini ormai quasi ad un centinaio
nell’arco dei tre anni. Quest’anno è stata istituita per la prima volta la Festa dell’Albero, insieme con la
scuola che ha portato avanti un proprio percorso e abbiamo cominciato un’attività di piantumazione nell’area
di Via Trento e Trieste, un’attività che, porteremo avanti nel tempo, ampliandola anche alle Frazioni. Sempre
riguardo ad uno dei progetti dell’ambiente, abbiamo consegnato simbolicamente e anche materialmente,
all’Istituto Comprensivo un contributo di € 2.300,00, che sono il frutto del progetto “Together” tutta la fatica
che i ragazzi hanno fatto, fra virgolette, per essere dei bravi gestori dal punto di vista energetico del loro
ambiente scolastico, ha portato a questo risparmio che abbiamo girato alla scuola perché continui con questo
tipo di iniziative. Altra iniziativa che abbiamo portato avanti l’anno scorso è stata quella consegna dei blister
antilarvali, che abbiamo ripetuto anche nelle scorse settimane, e abbiamo acquistato circa un migliaio di
blister l’anno scorso per la distribuzione. Quest’anno siamo riusciti ad arrivare anche nelle Frazioni. Per
quanto riguarda, invece, diciamo, le attività di tipo sportivo, abbiamo avuto, ne ha già parlato il Sindaco, dal
punto di vista impiantistico, l’intervento più importante è stato sul campo di Lughignano, mentre, diciamo
che, l’anno scorso siamo arrivati a concludere un’attività importante, perché era da molto che ci stavamo
lavorando, che è quella della chiusura delle convenzioni, con la Polisportiva, con il gruppo sportivo Conscìo,
per la gestione delle palestre Comunali. Un'altra attività è stata quella della 1° festa dello sport. E l’anno
scorso è anche stato l’anno dell’inaugurazione della nuova sede della Protezione Civile. Mi fermerei qui.

SINDACO: Grazie. Prego, Assessore Bottos.

ASS. BOTTOS: Bottos. Grazie, Sindaco. Allora, per quanto riguarda l’attività di partecipazione nel corso del
2019 sono state fatte tutte le Assemblee dei vari laboratori, com’è stato previsto anche dal Regolamento
approvato da questo Consiglio Comunale e dove ha visto la partecipazione dei cittadini di ogni laboratorio.
Nei mesi di maggio e luglio sono stati fatti dei Forum, dei laboratori, che coinvolgono, appunto,
rappresentanti di tutti i laboratori e in luglio anche un’Assemblea con tutti i cittadini, e a maggio è stato
presentato, ne parlava anche prima l’Assessore, del bosco urbano che è un progetto, una proposta, arrivata
proprio dal territorio, esattamente dal laboratorio Torcelle, che ha proposto la creazione di questo bosco, e
siamo passati dalle proposte ai fatti, come Amministrazione. Inoltre, nell’autunno tra ottobre e dicembre, è
stata proposta e attuata un’attività formativa sia ai rappresentanti dei laboratori, sia l’apparato tecnico, la
Giunta, e anche poi, un incontro con tutto il Consiglio Comunale, dove, attività formativa che ha avuto questi
obiettivi: cercare di elaborare come gestire meglio le riunioni dei laboratori stessi, organizzandola e
arrivando più facilmente agli obiettivi con più facilità e anche con tempi minori. Oltretutto, questi erano
Docenti che hanno lavorato, per quanto riguarda la partecipazione, sia a livello Nazionale, che anche
internazionale, qualcuno, si occupano, appunto, di questa cosa e ci hanno anche illustrato quanto è
importante in questa fase attuare la partecipazione da parte di cittadini per un nuovo modo, appunto, di
gestire la politica e l’Amministrazione. Questo ci ha permesso di, cioè, ha avuto molto successo per quanto
riguarda soprattutto i cittadini dei laboratori, quest’attività e speriamo di raccogliere i frutti di quest’anno,
ovviamente, in quest’anno la partecipazione sta un po’ soffrendo, purtroppo, perché il distanziamento sociale
non si coniuga bene, abbiamo cercato con le piattaforme di videoconferenza di fare alcune riunioni ma,
comunque, adesso che ci sono i Protocolli per l’utilizzo delle sale, speriamo di ricominciare a trovarci anche
in presenza. L’operazione, questa cosa, appunto ha, diciamo, cercato di rinnovare nei cittadini l’importanza
di questa cosa e non solo i cittadini ma, anche noi stessi che abbiamo partecipato a questi incontri. La
sottoscritta, tra l’altro, ha partecipato grazie a un’iniziativa di Veneto in Azione a una visita studio a
Barcellona, per vedere il progetto: Barcellona che decidemus, Barcellona che volemus, che è un’attività
partecipativa fatta proprio dal Comune di Barcellona, questo tutto a carico di Veneto in Azione, pertanto, non
a carico del Comune. L’attività di formazione che è stata fatta, appunto, dall’Amministrazione, ha avuto un
costo di € 7.350,00 e adesso, dovremo fare anche un altro incontro appena sarà possibile, in conseguenza,
appunto, dell’attuale situazione COVID.

SINDACO: Grazie, Assessore. Chi vuole intervenire, apriamo la discussione. Prego, Consigliere Simionato.
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CONS. SIMIONATO: Ok, trovato. A posto. Simionato. Grazie. Buonasera. Io volevo sapere il motivo per
cui la presentazione del rendiconto è avvenuta adesso e non al 31 maggio come richiamato anche dal
documento in allegato al punto dell’ordine del giorno. E nello specifico, per quanto riguarda le spese, dei €
16.239,00 e rotti, di patrocinio legale, e i € 94.794,17 delle altre prestazioni professionali specialistiche, in
cosa consistevano, nello specifico queste spese.

SINDACO: Ha capitoli, scusi?

CONS. SIMIONATO: I capitoli non ce li ho qua, però sono alla pag. 151, dove ci sono i pagamenti e le
spese del Bilancio, del documento SIOPE la pag. 3 che sarebbe la 152. Comunque, a pag. 3 del SIOPE.

SINDACO: Adesso chiediamo il supporto anche alla ragioneria. Qui presente c’è anche la Lorena Cornace,
che in questa sera, poi, le rispondiamo naturalmente, ho chiesto che potesse partecipare, in quanto, diciamo,
è in quiescenza già dal 1° maggio e quindi, però, era giusto anche, in presenza, portare il saluto da parte di
tutti, visto il grande lavoro che ha fatto a Casale sul Sile, con diversi Sindaci e quindi, era un momento,
anche in presenza, di ringraziare la ragioneria. Per quanto riguarda la prima domanda c’era adesso, magari,
chiederò lumi al Segretario ma, c’era la presentazione del rendiconto. Il termine ultimo è il 30 di giugno di
quest’anno, mi pare ci sia qualche parte... sì, c’è stato una cosa continua, mi pare, anche per il Bilancio di
previsione che però, noi l’avevamo già approvato a fine dicembre e quindi, le proroghe dovute, sicuramente,
sempre al COVID-19. Però, diciamo che, l’ultimo giorno utile è il 30 giugno. Dò la parola alla ragioniera.

RAG. CORNACE: Buonasera. Allora, patrocinio legale io posso, cioè, dai codici SIOPE si capisce ben
poco, non c’è scritto nome e cognome e l’indirizzo a cui si fa riferimento. Abbiamo chiesto, sicuramente,
l’intervento legale, a livello urbanistico, e io non me lo ricordo, sono cose di un anno fa.

SINDACO: Sì, sicuramente è tutto legato, sì, al supporto legale che potrebbe essere...

RAG. CORNACE: Patrocinio legale è contenzioso.

SINDACO: Sì, a qualche contenzioso che era aperto. Adesso, non mi vengono in mente i contenziosi aperti,
però, sicuramente...

RAG. CORNACE: Allora, lo scorso anno c’erano gli affidamenti al Centro Studio, abbia pazienza ma, non
posso ricordare capitolo per capitolo tutto quanto. Abbiamo dato incarico al Centro Studio in termini di
rappresentatività nei contenziosi che abbiamo avuto rispetto ad accertamenti IMU che abbiamo fatto e che ci
hanno contestato. Perché quando si tratta di tanti soldi, magari, hanno anche, i contribuenti hanno qualcosa
da dire e quindi, hanno contestato. Se lei desidera, potremo, che ne so, fare una e-mail domani, se vuole
sapere qualcosa di molto più preciso. Le prestazioni professionali e specialistiche, si tratta di incarichi
professionali per il rispetto dell’ex Legge 626 che, non ricordo come si chiama...

SINDACO: Legge 81.

RAG. CORNACE: La Legge 81, scusi, non la ricordavo. Abbiamo il medico e abbiamo...

SINDACO: È la SPP.

RAG. CORNACE: Poi, si tratta di incarichi professionali che sono stati dati a un tecnico per un... è stata fatta
una perizia di stima... la perizia, di stima di un terreno Comunale, sempre ai fini dell’IMU. E abbiamo dato
incarichi professionali, sì, all’Architetto Chiorato. Abbiamo dato incarichi professionali in materia
urbanistica, sia per redigere frazionamenti o, comunque, assistenze tecniche di supporto all’ufficio tecnico
stesso, però non posso dirle i nomi, perché non sono in grado... non ho un collegamento con l’ufficio qua,
abbia pazienza.

SINDACO: Sì, sono state diverse azioni, di fatto, anche l’anno scorso siamo andati... il discorso anche il
discorso delle aree, qui c’è stato il discorso del quantificare. Ci eravamo appoggiati ad un tecnico. No, no, ci
eravamo appoggiati ad un tecnico veneziano, per le aree PEEP. Esatto, abbiamo fatto anche  il Consiglio poi
per far sì che potessero acquisire già anno la proprietà dell’immobile, però il terreno in cui insiste l’immobile
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era ancora Comunale e, quindi, bisognava frazionarlo e lì è stato un lavoro minuzioso. Sì, era il Dottor
Torricelli, che lavora in un Comune... mi sembra Salzano, non vorrei sbagliarmi. Quindi, anche quello era
stato un incarico fra i dati, ecco.

CONS. SIMIONATO: Sì, grazie, la ringrazio. L’appunto alla presentazione del rendiconto è perché l’ultimo
riferimento scritto nel documento che era allegato era al 31 maggio 2020, per quello poi, non so se ci sono
stati, ovviamente, degli spostamenti successivi sempre legati al COVID. Quindi, era per quello.

RAG. CORNACE: Perché era stato predisposto tutto prima della proroga non è stato più corretto. È sul testo
del …….

SINDACO: Qualche altro intervento? Prego, Consigliere Battaglion.

CONS. BATTAGLION: Battaglion. Allora, innanzi tutto voglio esprimere a nome mio personale, a nome
del Gruppo, un ringraziamento veramente molto sentito alla Ragioniera Lorena Cornace, che io dico di aver
conosciuto, ci ho lavorato assieme per dieci anni, in maniera proficua, e credo che, tutto il Consiglio,
sicuramente, le debba gratitudine per un lavoro svolto, a volte, oltre l’orario di lavoro, oltre le cose che
devono essere fatte in un ufficio. Conoscendo Lorena, sappiamo benissimo che ha uno spirito di
abnegazione, per cui, stasera è qua pur essendo in pensione. Quindi, veramente io la ringrazio e do anche il
benvenuto, in maniera formale, ufficiale, al Dottor Casonato, che è qui anche lui e che, naturalmente, si
appresta a sostituire la Lorena per quanto riguarda, per noi, era una persona quasi di gruppo, perché è qui da
quando era giovane, quindi, sono passati tanti Sindaci, sono passate tante Amministrazioni e la Lorena,
praticamente, è stata qua, finché se n’è andata in pensione, ed è qui anche questa sera. Quindi, grazie Lorena
a nome di tutti, di tutto il nostro Gruppo, perché effettivamente, le siamo riconoscenti. Perché quando
parliamo di Bilanci, quando parliamo di attività del Comune, naturalmente, tutto avviene se, effettivamente,
ci sono degli stanziamenti, ci sono degli utilizzi di somme di denaro che, naturalmente, prevedono la
gestione di un Bilancio che deve essere fatto in maniera accurata e oculata, proprio per poter dare risposte a
quelli che sono, diciamo, i servizi ai cittadini, a quelle che sono le opere che servono, e quindi, è
fondamentale un rapporto fra l’Amministrazione che dà l’indirizzo e l’ufficio che poi, naturalmente,
permette che attraverso tutte le pratiche necessarie, possano essere realizzate le opere o le attività,
naturalmente, che sono programmate. Noi siamo un Comune abbastanza grande per quanto riguarda...
13.000 abitanti. E quindi, che ha molte esigenze. E siamo un Comune anche che una limitata quantità di
risorse e quindi, questo deve essere sicuramente una cosa da valutare. Di fatto, ho ascoltato con attenzione
anche tutte le relazioni fatte dagli Assessori, ecc. Finalmente dopo tanti anni, ho sentito qualche numero. Ma,
in maniera, ovviamente, disarmonica, perché i numeri che rispondono a certe attività e naturalmente, tutto il
resto non si coglie, non si capisce. Siamo comunque in un Bilancio di ordinaria Amministrazione e come al
solito, quindi, si fa un po’ di tutto in tutti i settori, si chiede un po’ di tutto in tutti i settori, ecc. abbiamo
anche assunto una modalità abbastanza disinvolta, per cui, abbiamo 14 variazioni di Bilancio che,
naturalmente, risultano dalla fonte del Revisore dei Conti, di queste 14 variazioni solo 3 sono passare in
Consiglio e le altre, naturalmente, hanno trovato altra strada e, quindi, è per quello che dicevo anche nella
volta precedente, questa modalità, forse, deve essere un po’ rivalutata nel dare, quindi, maggiore valore al
Consiglio, che ha proprio come competenza, quella di valutare il Bilancio, insomma. Guardando i documenti
che ci sono stati forniti, abbiamo potuto notare che, nonostante, diciamo, le previsioni non sono state
centrate, in quanto, si evince che sono stati incassati € 400.000,00 di meno, diciamo, di quello che era stato
previsto, senza tenere conto delle partite di giro. Per cui, di conseguenza, rispetto alle previsioni, c’è un
taglio di € 600.000,00 di servizi e di opere, perché, naturalmente, se i soldi non entrano, non è che i progetti
o le attività che vengono programmate, possono essere realizzate. Quindi, questi macro numeri, noi capiamo,
appunto, che quando si fanno i Bilanci, a volte, si fanno in maniera molto approssimata. Cioè, noi ci
guardiamo intorno e vediamo, praticamente che sì, nonostante tutti i discorsi che sono stati fatti prima, ci
sono degli interventi che non vengono colti come un progetto unitario, come un progetto di un Comune che
progredisce, ecc., ecc., è un po’ a spot. In giro non è che ci sia una grossa manutenzione, un grosso decoro,
una grande vitalità. Si capisce dall’Amministrazione che c’è proprio una frenesia anche di essere proprio un
po’ dappertutto ma, si è più come ospiti che come protagonisti, ecco, a volte. Tant’è che spesso i cittadini
non capiscono cosa sta succedendo e dicono: “hai visto? Ma cosa stanno facendo lì? Che cos’è successo al
Porticciolo?” Perciò, tutte queste cose che vengono così elencate, poi, non sono vissute dalla gente come
delle attività proposte, per tutti i cittadini prima di saperlo. Sta di fatto che, le nuove modalità anche di
comunicazione che sono considerate non plus ultra, di fatto, non raggiungono tutti, raggiungono quelle
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persone che, naturalmente, o sono vicine o, diciamo, usano certi strumenti. Ma, veramente secondo la nostra
visione, il nostro modo di pensare, ecc. manca una comunicazione armonica, omogenea, diciamo, ti tutto
quello che si fa. E quindi, diciamo io, sottolineo ecco, quest’aspetto anche rispetto alla valutazione di un
lavoro fatto durante tutto un anno. D’altra parte, diciamo, poi, bisogna sapere cosa si intende fare
Amministrazione. Io penso che, ho delle idee, tipo, so che per me priorità e programmazione hanno una
fondamentale importanza. Ma, sembra che non appartengono poi, proprio alle nuove generazioni politiche e
quindi, questo sarà il futuro. Meglio, magari, pensare per l’oggi piuttosto che pensare per un futuro che deve
riguardare questo territorio, indipendentemente da chi amministra. Io credo che in questi Bilanci, questo
progetto, questo modo di gestire anche i soldi della Comunità non sia così evidente. Quindi, io rappresento,
appunto, questa lettura di questo procedere e, dico che, non è soddisfacente. Grazie.

SINDACO: Grazie, Consigliera Battaglion, se c’è qualche altro intervento. Prego, Consigliera Benetti.

CONS. BENETTI: Benetti. Grazie, Sindaco, buonasera a tutti. Non penso che ci sia molto da aggiungere a
quanto già è stato espresso dalla Consigliera Battaglion. Forse relativamente al momento in cui stiamo
approvando questo consuntivo, una considerazione sulla scadenza di questo famoso 31 maggio, piuttosto che
il 30 giugno, penso che forse, in questo periodo si sarebbe potuto fare uno sforzo maggiore, visto che, c’è un
avanzo, sono € 300.000,00 scarsi. Però, di quei € 30.000,00 scarsi, mi pare di capire che, se ne possono
utilizzare circa € 130.000,00 circa, siamo in un periodo difficile, in cui c’è bisogno di sostenere famiglie, di
sostenere potenzialmente, anche attività del territorio, diceva anche l’Assessore Segato, stiamo aspettando
questi € 30.000,00 che non sono ancora arrivati. Forse, visto che, in altre aree si è accelerato, ad esempio, in
campo urbanistico abbiamo visto che non si sono sfruttato a pieno i tempi di proroga che erano stati dati dai
Decreti in questo periodo, insomma, di pandemia, forse, avremo potuto, magari, approvarlo un po’ prima il
consuntivo, e avremo potuto, magari, provare veramente ad incontrarci com’è stato proposto dal Capogruppo
Golisciani anche tra Capigruppo, delle minoranze, appunto, lo stesso Capogruppo e il Sindaco, poter, magari,
discutere come utilizzare il Bilancio e l’avanzo, scusate, in questo periodo e, magari, destinarlo alle famiglie,
al supporto che si poteva, in qualche modo, già anticipare rispetto a quello che poi sappiamo non è arrivato
ma, arriverà dal Governo. Quindi, ribadisco anch’io, insomma che, questa è una mia osservazione, il
momento che stiamo vivendo... ci siamo già ripetuti tante volte queste cose, in questo periodo dell’anno,
l’anno scorso e l’anno prima, purtroppo, come Gruppo non ci sentiamo di approvare questo consuntivo, e
questa, quindi, è anche la nostra dichiarazione di voto, relativamente a questa proposta di Delibera.

- entra la Cons. Spolverato alle ore 21.00 (pres. n. 17) -

SINDACO: Grazie Consigliera Benetti. Qualche altro intervento? Prego, Consigliera Spolverato. Avvicini
pure la mascherina, provi.

CONS. SPOLVERATO: Con questi cosi, non si riesce mai a parlare. Innanzi tutto, sono felice che, ci si
possa rivedere. Sono davvero molto felice di rivedervi. Non ero così convinta qualche mese fa.

SINDACO: In che senso?

CONS. SPOLVERATO: Non ero sicura di esserci... no, no... non Cassandra, non Cassandra per quanto...

SINDACO: Era una battuta.

CONS. SPOLVERATO: Quindi, questa è la cosa più importante che ci si possa rivedere. E naturalmente,
stiamo ancora aspettando il Regolamento del Consiglio Comunale, mi ero riproposta di dirlo: se resto viva,
quando vado in Consiglio Comunale glielo domando: il nuovo Regolamento del Consiglio Comunale.
Sembra poco ma... Grazie alla Signora Cornace per essere qui, io non l’avrei fatto, mi sarei goduta la
pensione e tutto il resto. Mi sembra di avere sentito ma, non ho capito. Grazie.

SINDACO: Prego, Consigliere Golisciani.

CONS. GOLISCIANI: Consigliere Golisciani. Ho ascoltato con interesse gli interventi degli Assessori che,
differentemente da quanto, appunto, ha potuto evincere la Consigliera Battaglion, mi sembra che, invece,
hanno dato il quadro di un’Amministrazione che è molto presente sul territorio, un Amministrazione che ha
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fatto tanto, nonostante la scarsità, comunque, delle risorse. Ricordiamo che, l’Amministrazione attualmente,
appunto, è un’Amministrazione che, lavora sulla base di quello che entra dalle risorse, appunto, delle tasse
dei cittadini, infatti, a che mi ricordo, appunto, dall’inizio di quest’Amministrazione si era partiti da un
indebitamento che era intorno ai € 2.000.000,00 ed è arrivato intorno ai € 4.000.000,00. Quindi, con risorse
proprie, attualmente, perché quindi, appunto, riesce, nonostante le scarse risorse, comunque a fare tutti gli
interventi che sono stati elencati e, in particolare, mi riferisco, per esempio, a quello che è stato enunciato in
riferimento ai lavori pubblici. Consigliere Battaglion, lei non vede la programmazione che, in realtà, non c’è,
però, come si dice, ognuno vede quello che vuol vedere nelle carte. Vedo, appunto, un’Amministrazione che,
comunque, ha lavorato su un programma di recupero ed efficientamento energetico, del patrimonio edilizio
esistente e quindi, vedo un’Amministrazione che ha investito per recuperare quelli che sono i suoi edifici di
interesse storico, e abbiamo visto, appunto, i lavori che sono stati compiuti e definiti all’interno e all’esterno
di Villa Bembo, vedo un’Amministrazione che ha creato una direzione didattica, secondo tutti i canoni di
efficientamento energetico, appunto, che erano stati una delle priorità, appunto, che ci eravamo dati, gli
interventi sulle scuole che, penso che siamo tutti d’accordo, appunto, che siamo, appunto, un patrimonio
edilizio essenziale, e di cui, bisogna, appunto, tenere cura. E ho visto, appunto, tutti gli interventi che sono
stati effettuati, anche lì, in campo, appunto, dell’efficientamento energetico che sono stati anche elencati,
appunto, dal Sindaco e dall’Assessore Da Ros. Sono stati anche elencati, appunto, dal Sindaco e
dall’Assessore Da Ros. Quindi, queste sono, appunto, le linee guida, sono in riferimento a queste opere, però
ho visto opere di manutenzione straordinaria che, appunto, in realtà non vede, appunto, della staccionata di
Lughignano, ho sentito nei lavori di asfaltatura che sono state, appunto compiute su diverse, appunto, strade
del Comune, i quattro passaggi pedonali, intervento sul campo di calcio, insomma, e poi, gli impegni di
spesa che sono stati effettuati lo scorso anno, le cui opere le vediamo quest’anno, quest’anno, il rifacimento
dei marciapiedi di Via Nuova Trevigiana che si stanno, appunto, effettuando ora, e l’intervento su Via
Garibaldi non so se per lei la programmazione e pensare al futuro era, magari, una scuola che non serviva a
nulla, allora sì, effettivamente siamo su due campi completamente diversi, abbiamo un modo di
programmare completamente diverso. E quindi, per quanto riguarda, invece, appunto, il discorso del
Consigliere Spolverato, la ringrazio che, appunto, lei mi ha un po’ così, pungolata su questo punto, perché ha
perfettamente ragione, è una proposta che stiamo portando avanti noi, cioè non è venuta dalle opposizioni, è
una nostra proposta, e mi prendo l’impegno di cercare di portare a termine compatibilmente con tutto quello
che accade, il prima possibile. Così anche per il Consigliere Benetti, appunto, effettivamente la proposta era
venuta ancora una volta dalla maggioranza, quella di riunirci in Capogruppo, cioè, non era venuta dalla
minoranza, è la maggioranza che ha proposto di venire, appunto, in Conferenza dei Capigruppo per definire
quelle che possono essere le priorità e non è stata abbandonata come proposta. Semplicemente, appunto,
anzi, mi ha anticipato, perché è una riunione che abbiamo in programma di effettuare, abbiamo
semplicemente aspettato l’approvazione, la faremo prima del prossimo Consiglio Comunale che sarà,
appunto, relativo all’approvazione nel Bilancio di previsione. Quindi, non è che una proposta che abbiamo
abbandonato, cioè è nostra intenzione concordare insieme, tanto più che c’è stato questo momento di crisi,
concordare insieme, comunque, cercare di vedersi le nostre visioni, soprattutto, trovano qualche finalità,
appunto, comunque, questi stanziamenti, appunto, che attualmente ci sono che, poi alcuni sono arrivati e altri
non sono ancora arrivati, però, quanto appunto, attualmente c’è, di trovare delle proposte condivise. Grazie.

SINDACO: Grazie. Bene, passiamo all’approvazione. Chi è favorevole? Chi è contrario? Diamo immediata
eseguibilità. Chi è favorevole? Chi è contrario? Io ringrazio ancora Lorena. Grazie Lorena e speriamo di
vederci, comunque, in altre occasioni. No, no, se vuole può assolutamente rimanere. Deve assolutamente
rimanere. Riprende quello che diceva la Consigliera Battaglion che l’operazione è era di presentare in
presenza il Dottor Casonato Giorgio, perché l’avevate conosciuto anche in questo caso, solo in
videoconferenza e quindi, è stato invitato anche lui questa sera proprio per essere presentato in presenza,
ecco, grazie anche al Dottor Casonato. Passiamo al sesto punto all’ordine del giorno.
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Allegato alla delibera nr.12 del 25-06-2020

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 9 del 17-06-2020

Oggetto: APPROVAZIONE RENDICONTO DI GESTIONE 2019

ESTENSIONE DEL PARERE
(art. 49 c. 1 e art.147 bis del D.Lgs.vo n. 267/2000 e s.m.i.)

Vista la proposta di deliberazione e la documentazione di supporto ed istruttoria, il sottoscritto esprime il
seguente parere:

per quanto concerne la Regolarita Tecnica Area 2 esprime parere: Favorevole

Data 19-06-2020 Il Responsabile del Servizio
Casonato Giorgio

(firma autografa sostituita a mezzo stampa
ai sensi dell’art. 3, c. 2, del D.Lgs. n. 39/1993)

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato (L.28.12.1995 n°549 art.1c.87)

DELIBERA DI CONSIGLIO n. 12 del 25-06-2020 -  COMUNE DI CASALE SUL SILE



Allegato alla delibera nr.12 del 25-06-2020

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 9 del 17-06-2020

Oggetto: APPROVAZIONE RENDICONTO DI GESTIONE 2019

ESTENSIONE DEL PARERE
(art. 49 c. 1 e art.147 bis del D.Lgs.vo n. 267/2000 e s.m.i.)

Vista la proposta di deliberazione e la documentazione di supporto ed istruttoria, il sottoscritto esprime il
seguente parere:

per quanto concerne la Regolarita contabile esprime parere: Favorevole

Data 19-06-2020 Il Responsabile del Servizio
Casonato Giorgio

(firma autografa sostituita a mezzo stampa
ai sensi dell’art. 3, c. 2, del D.Lgs. n. 39/1993)

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato (L.28.12.1995 n°549 art.1c.87)
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente Il SEGRETARIO GENERALE
Stefano Giuliato Nicoletta Mazzier

(firme autografe sostituite a mezzo stampa ai sensi dell’art. 3, c. 2, del D.Lgs. n. 39/1993)

Deliberazione dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art. 134, comma 4, del T.U. 18/8/2000 n. 267.

ESECUTIVITA'
(Art. 134 comma 3  D.Lgs. n. 267/2000)

La presente deliberazione viene pubblicata nelle forme di legge all'Albo on line comunale e la stessa diventa esecutiva
ai sensi del 3° comma, art.134, T.U. 267/2000, decorsi 10 gg dalla pubblicazione e quindi dal 28-07-2020.

COPIA INFORMATICA DI DOCUMENTO INFORMATICO FIRMATO DIGITALMENTE
(D.Lgs. 82/2005 e ss.mm.ii. e norme collegate)
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